

**Besondere Auszeichnung vom bfv:
Fußball-KLEEblatt in Gold an den SV Sattelbach
und vier weitere Fußballvereine vom Fußballkreis
Mosbach für die Saison 2021/22**



Seit 25 Jahren zeichnet der Badische Fußballverband Vereine für ihr individuelles Engagement in den Bereichen Kinder- und Jugendfreundlichkeit, Leistungsförderung, Ehrenamtlichkeit sowie Engagement für Freizeit- und Breitensport aus. Das bfv-Qualitätssiegel KLEEblatt wird in Gold, Silber oder Bronze verliehen. Die Auszeichnung ist Ausdruck der Wertschätzung für die prämierten Vereine und Dank an das ehrenamtliche Engagement seitens des bfv.

Zur Erlangung des KLEEblatts müssen die Vereine vier Grundvoraussetzungen, wie beispielsweise die Einrichtung eines rauchfreien Sportgeländes u.a. mit Schaffung einer Zone für Raucher*innen, erfüllen und die Durchführung von verschiedenen sportlichen und sozialen Aktivitäten in acht Kategorien nachweisen. Diese Vorgaben hatte der SV Sattelbach bei seiner erstmaligen Teilnahme erfolgreich erfüllt und erhält hierfür die besondere Auszeichnung bfv: Fußball-KLEEblatt in Gold für die Saison 2021/22. Die Ehrung findet vom bfv grundsätzlich im Europa-Park in Rust statt. Da der SV Sattelbach nicht teilnehmen konnte, fand die Ehrung und Auszeichnung am 20.03.2023 im Sportheim SV Sattelbach vom stellvertretenden Kreisvorsitzenden Michael Wüst statt. Unter den Gratulanten war auch C-Jugend Staffelleiter Toni Pecher vom Fußballkreis Mosbach.

Mit der Erfüllung der Grundvoraussetzungen hat der SV Sattelbach neben zahlreichen Aktivitäten wie z.B. Sepp Herberger Tage und Kooperation mit der Schule Fahrenbach, Hilfsangebote für ukrainischen Flüchtlinge, Einrichtung eines AOK-Girlstreff und die Qualifizierungen von 8 ehrenamtlichen Nachwuchstrainer*innen wichtige Vorgaben erfüllt. Besonders die erfolgreiche Umsetzung des Angebots für Mädchen und weibliche Jugendliche im Alter von 6-16 Jahren aus der Region in einer rein weiblichen Mannschaft Fußball spielen zu können, z.B. durch die Initiierung von Spieltagen für Mädchen, hat wesentlich zum Erhalt des KLEEblatts in Gold beigetragen.

Michael Wüst betonte in seiner Rede, dass das KLEEblatt keine Auszeichnung an eine einzelne Person ist, sondern für einen Verein, mit seinen vielen fleißigen ehrenamtlichen Helfer*innen. Nur dadurch war es dem SV Sattelbach möglich den Vorgaben für die Auszeichnung in Gold zu entsprechen.

Verbunden mit der Auszeichnung KLEEblatt in Gold an den SV Sattelbach sind Eintrittskarten für den Europa-Park. Diese Eintrittskarten wurden bereits innerhalb vom Verein an Spielerinnen aus der Ukraine übergeben, welche bereits einen erlebnisreichen Tag im Europa Park Rust erleben konnten.

Auf 180 ausgewählte Vereinsvertreter*innen wartete im November 2022 an einem Samstagabend in der Nähe vom Europa-Park im Hotel Kronasar die feierliche Ehrung

statt. Darunter wurden bereits folgende Vereine vom Fußballkreis Mosbach, die für die Saison 2021/22 vom bfv mit dem KLEEblatt in Gold geehrt:

FV Mosbach (zum ersten Mal teilgenommen und Auszeichnung)

SC Fortuna Oberschefflenz (6. Teilnahme und Auszeichnung)

SG Auerbach und **SV Schefflenz** (jeweils 7. Teilnahme und Auszeichnung)



v.l.n.r. Vorstand SVS Thorsten Geiger, stellvertretender Kreisvorsitzender Michael Wüst, Vorstand SVS Heiko Mackamul und Vorstand SVS Ronny Mackmull